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Postulat betreffend Bewilligungen von Mobilfunkantennen 
 
Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie in Zusammenarbeit mit den Mobilfunkbetreibern 
optimale Antennenstandorte evaluiert werden können. 
 
Begründung: 
 
Die Bevölkerung von Wädenswil wehrt sich immer mehr gegen den Bau von weiteren Mobilfunkan-
tennen. Wie wir dem Tages-Anzeiger vom 1. Juni 2010 entnehmen konnten, bauen die Mobilfunkan-
bieter ihr Netz immer mehr aus. Das heisst, es werden immer mehr Anfragen auf Wädenswil zukom-
men. 
  
Die Fraktion der Grünen hat bereits am 8. Februar 2010 auf diese steigende Problematik in einer An-
frage hingewiesen. Leider waren die Antworten des Stadtrates nur sehr allgemein gehalten. Der 
Stadtrat verweist auf die rechtlichen Grundlagen und sieht keine Möglichkeit, auf die steigende Be-
sorgnis der Bevölkerung einzugehen. 
  
Für die Fraktion der Grünen ist aber klar, dass die Stadt sich nun aktiv dieser Thematik annehmen 
muss. Es sind schon nahezu 1000 Unterschriften in drei Petitionen  von Wädenswiler Bewohnern zu-
sammen gekommen, die sich Sorgen um den weiteren Verlauf der Mobilfunk-Szene machen. Der 
Stadtrat kann sich dieser Problematik nicht weiter entziehen.  
  
Darum bittet die Fraktion der Grünen den Stadtrat um folgende Antworten: 
  

-     erkennt der Stadtrat die Sorgen der Bewohner von Wädenswil betreffend der Bewilligungen 
von weiteren Mobilfunkanlagen? 

  
-     falls ja, was für Massnahmen möchte der Stadtrat treffen? 

  
-     gibt es eine Möglichkeit, dass man für die Mobilfunkantennen eine Zonen- und Schutzplanung 

erstellt? 
  
-     gibt es die Möglichkeit, mit einer Negativplanung Gebiete zu bezeichnen, in denen die Erstel-

lung von Mobilfunkanlagen aus ortsplanerischer Sicht grundsätzlich unzulässig sind? 
  

- Sieht der Stadtrat die Möglichkeit in Zukunft mit den Mobilfunk-Betreibern Standorte zu opti-
mieren und eine umfassende Interessensabwägung zwischen der Bevölkerung und den Be-
treibern durchzuführen? 

 
- könnte sich der Stadtrat vorstellen, zusammen mit dem AWEL eine öffentliche Veranstaltung 

über die Aufrüstung von Mobilantennen durchzuführen, um in einer Offenlegung die Planung 
und Problematik zu diskutieren? 


